

Síntesis Deportiva



Lionel Messi, otra vez nominado al premio The Best de la FIFA

Lionel Messi fue nominado este lunes por la FIFA para quedarse con el premio The Best, cuya gala se celebrará de forma virtual, en Zurich, el 17 de enero de 2022 y que premiará al mejor jugador del mundo de 2021.

El astro rosarino, ya fue galardonado con esta distinción en 2019, quedó en la lista junto a otros once futbolistas, entre los que se destacan sus compañeros en el París Saint Germain, el brasileño Neymar y el francés Kylian Mbappé, y el polaco Robert Lewandowski del Bayern Múnich, último ganador del premio.

También figura el portugués Cristiano Ronaldo (Manchester United), que lo ganó en sus dos primeras ediciones (2016 y 2017) desde que la FIFA separó el galardón del Balón de

Oro, tradicionalmente entregado por la revista France Football, premio para el que también está nominado Leo Messi.

Julián Santero es campeón del Turismo Nacional

El mendocino Julián Santero, con Toyota Corolla, se consagró anticipadamente campeón de la Clase 3 del Turismo Nacional, tras finalizar cuarto en la penúltima fecha del campeonato de la especialidad, que se desarrolló en Toay, La Pampa, que tuvo como triunfador a Gerónimo Teti (Chevrolet Cruze).

Este es el tercer campeonato de la carrera para Santero que ya que había ganado títulos en la Fórmula Renault, en 2013, y en el TC Mouras en 2015.

La 12ª fecha del campeonato de TN, y última del calendario, se llevará a cabo el 12 de diciembre en el autódromo sanjuanino de El Villicum.

Tenis: Sebastián Báez entró al Top 100 del ranking ATP

Temporada soñada para Sebastián Báez. El tenista argentino de 20 años cerró un año espectacular con la frutilla del postre: desde este lunes, ocupa el puesto 97 del ranking ATP. ¡Por primera vez dentro del Top 100! Algo que le asegura ingresar al main draw de los torneos más importantes del mundo como el Australian Open, que se disputará a fines de enero del año próximo.

Báez, dio un salto de 14 escalones y se instaló como el séptimo argentino de mejor clasificación detrás de Diego Schwartzman (13°), Federico Delbonis (44°), Federico Coria (69°), Guido Pella (75°), Facundo Bagnis (76°) y Juan Manuel Cerúndolo (89°).